Suiet: [INTERNET] MÉTHANISATION NATURALGIE

Date: 26/03/2022 10:42

Pour: "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" < pref-enquetespubliques@haute-

saone.gouv.fr>

Par la présente je souhaite exprimer mon plus vif désaccord et m'opposer à la création d'une unité de méthanisation à GRANDVELLE qui dégraderait considérablement notre cadre de vie.

Cette énorme unité constituerait une indéniable pollution visuelle et olfactive, une menace permanente de pollution des eaux, des sols et de l'air, ainsi qu'un risque d'accident évident (ex : explosion). De plus, cela provoquerait une baisse importante de la valeur immobilière de nos biens.

Il est aberrant de monopoliser des milliers d'hectares utilisables pour la production d'alimentation humaine ou animale, de déplacer des centaines de camions par jour au détriment de toute pertinence écologique, afin de produire un gaz destiné à une ville située à plus de 30km.

Par ailleurs, et de fait, ce type de production n'est rentable que grâce à des subventions. Ainsi, la déclaration plus que « bienvenue » de 99 tonnes maximum de produits traités quotidiennement, permet tout juste aux exploitants d'échapper aux autorisations et contrôles indispensables.

Dans l'espoir que ces arguments ont su retenir votre attention, recevez mes sincères salutations.

SANDRETTI JADE

1 sur 1 28/03/2022 15:00